

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)43



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 19-Oct-1999

Dist. : 20-Oct-1999

PARIS

Bil.

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**LCS/CONF/W(99)43
Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 25 AU 29 OCTOBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 25 TO 29 OCTOBER 1999**

83138

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

LCS/CONF/W(99)43

- | | | |
|---------|------------|---|
| 25 | 10 h 00 | Comité des Affaires fiscales - WP8 - Groupe Ad Hoc sur l'accès aux renseignements bancaires (Salle N° 9) |
| | 10.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - WP8 - Ad Hoc Group on Access to Bank Information (Room N° 9) |
| 25 | 9 h 30 | ELS - QUESTIONNAIRE SUR LE VIEILLISSEMENT : EXAMEN DES REPONSES DES PAYS (Salle N° 6) |
| | 9.30 a.m. | ELS - AGEING QUESTIONNAIRE: REVIEW OF COUNTRY RESPONSES (Room N° 6) |
| 25 | 9 h 00 | Comité sur les produits chimiques et groupe de travail sur les produits chimiques - Groupe d'étude sur les produits chimiques existants (94, rue Chardon Lagache) |
| | 9.00 a.m. | Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - Task Force on Existing Chemicals (94, rue Chardon Lagache) |
| 25 | 10 h 00 | CENTRE DE DEVELOPPEMENT - Réunion de la Commission Consultative du Centre de développement. (Salle Roger Ockrent) |
| | 10.00 a.m. | DEVELOPMENT CENTRE - Meeting of the Advisory Board on the Development Centre (Room Roger Ockrent) |
| 25 | 14 h 00 | LEED - Lancement d'un club de districts industriels européens (Salle N° 11) |
| | 2.00 p.m. | LEED - Launching of the European Club of Industrial Districts (Room N° 11) |
| 25 - 26 | 9 h 30 | AEN - COMITE CHARGE DES ETUDES TECHNIQUES ET ECONOMIQUES SUR LE DEVELOPPEMENT DE L'ENERGIE NUCLEAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE-Groupe d'experts sur une étude comparative des systèmes pilotés par accélérateur (ADS) et des réacteurs rapides (FR) dans les cycles du combustible avancés : 2eme réunion. (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux) |
| | 9.30 a.m. | NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE-Expert Group on Comparative Study of Accelerator-Driven Systems (ADS) and Fast Reactors (FR) in Advanced Fuel Cycles : 2nd Meeting (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux) |
| 25 - 26 | 8 h 30 | Comité sur les produits chimiques et groupe de travail sur les produits chimiques - Reunion du groupe de rédaction pour la révision des principes directeurs pour la prévention, la préparation et l'intervention lors d'accidents chimiques (Salle N° 10) |
| | 8.30 a.m. | Chemicals Committee & Working party on Chemicals - Meeting of Drafting Group for the Review of Guiding Principles on Chemical Accidents Prevention Preparedness and Response (Room N° 10) |

25 - 26	10 h 00	Comité de politique économique - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES PERSPECTIVES ECONOMIQUES A COURT TERME / STEP - CONFIDENTIEL (Salle C)
	10.00 a.m.	Economic Policy Committee - WORKING GROUP ON SHORT-TERM ECONOMIC PROSPECTS / STEP - CONFIDENTIAL (Room C)
25 - 26	9 h 30	AIE - Groupe permanente sur la cooperation à long terme (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
	9.30 a.m.	IEA - Standing Group on Long-Term Co-operation (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
25 - 27	9 h 30	CERI - REUNION DU GROUPE TECHNIQUE INES (Salle N° 4)
	9.30 a.m.	CERI - MEETING OF INES TECHNICAL GROUP (Room N° 4)
25 - 27	15 h 00	CIME - Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Groupe de travail sur la corruption dans les transactions commerciales internationales (Salle N° 2)
	3.00 p.m.	CIME - Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Working Group on Bribery in International Business Transactions (Room N° 2)
25 - 29	10 h 00	Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Travail des Crédits à l'Exportation et Garanties de Crédit à l'Exportation et Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public (Salle N° 1)
	10.00 a.m.	Trade Committee - Export Credits: Working Party on Export Credits and Credit Guarantees and the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits (Room N° 1)
26	10 h 00	CEMT - Groupe sur les tendances du trafic international (Salle N° 11)
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Trends in International Traffic (Room N° 11)
26	10 h 00	CONSEIL - Groupe informel préparatoire du Conseil (Salle Roger Ockrent)
	10.00 a.m.	COUNCIL - Informal Preparatory Council Group (Room Roger Ockrent)
26 - 27	9 h 30	COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) ET COMITE DES ECHANGES - Atelier sur les échanges et l'environnement (Salle N° 6)
	9.30 a.m.	ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) AND TRADE COMMITTEE - Workshop on Trade and Environment (Room N° 6)

LCS/CONF/W(99)43

- 26 - 28 9 h 30 Comité sur les produits chimiques et groupe de travail sur les produits chimiques - Groupe d'étude sur les produits chimiques existants (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. Chemicals Committee and Working Party on Chemicals - Task Force on Existing Chemicals (94, rue Chardon Lagache)
- 27 10 h 30 Direction PAC - Presentation de notre online bookshop (Cinéma)
- 10.30 a.m. Public Affairs and Communications Directorate (PAC) Marketing Division - OECD Online Bookshop Presentation (Cinéma)
- 27 10 h 00 AIE - Conseil de direction et comité de gestion (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 10.00 a.m. IEA - Governing Board and Management Committee (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 27 - 28 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 8 sur l'évasion et la fraude fiscales (Salle N° 5)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 8 on Tax Avoidance and Evasion (Room N° 5)
- 27 - 28 9 h 30 AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - Groupe d'experts sur l'évaluation intégrée du cycle du combustible nucléaire : 2ème réunion (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 9.30 a.m. NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - Expert Group on Integrated Assessment of the Nuclear Fuel Cycle: 2nd meeting (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 27 - 28 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Projet ERS2 en commun OCDE/PIARC sur le "Transport de marchandises dangereuses dans les tunnels routiers" (Salle N° 11)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - OECD/PIARC Joint ERS2 Project on "Transport of Dangerous Goods through Road Tunnels" (Room N° 11)
- 27 - 29 10 h 00 COMITE DE PROTECTION RADIOLOGIQUE ET DE SANTE PUBLIQUE - 9ème réunion du Comité de direction du programme ISOE (Salle D)
- 10.00 a.m. COMMITTEE ON RADIATION PROTECTION AND PUBLIC HEALTH - 9th Meeting of the ISOE Steering Group (Room D)

27 - 29	9 h 30	Comité sur les produits chimiques et Groupe de travail sur les produits chimiques - Neuvieme Reunion du sous-groupe de travail sur les accidents chimiques (Salle N° 3)
	9.30 a.m.	Chemicals Committee & Working Party on Chemicals - 9th Meeting of the Working Group on Chemical Accidents (Room N° 3)
27 - 29	9 h 00	COMITE DES MARCHES FINANCIERS - COMITE DES MARCHES FINANCIERS (Salle C)
	9.00 a.m.	COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS (Room C)
28	10 h 00	CEMT - Groupe sur les transports combinés (Salle N° 10)
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Combined Transport (Room N° 10)
28	10 h 00	CONSEIL (Salle C)
	10.00 a.m.	COUNCIL (Room C)
28	12 h 45	ALORA - Conférence avec diapositives sur l'exposition CHARDIN (Cinéma)
	12.45 a.m.	ALORA - TALK WITH SLIDES ON CHARDIN EXHIBITION AT GRAND PALAIS (Cinéma)
28	10 h 00	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Comité (Salle Roger Ockrent)
	10.00 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Committee Meeting (Room Roger Ockrent)
28 - 29	10 h 00	CEMT - Groupe sur le transport et l'environnement (Salle N° 6)
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Transport and the Environment (Room N° 6)
28 - 29	9 h 30	PUMA - 20ème session du Comité de la Gestion publique (Salle N° 2)
	9.30 a.m.	PUMA - 20th Session of the Public Managment Committee (Room N° 2)
28 - 29	9 h 00	Comité de l'Agriculture - Matrice d'évaluation des politiques (2, rue du Conseiller Collignon)
	9.00 a.m.	Committee for Agriculture - Policy Evaluation Matrix (2, rue du Conseiller Collignon)

LCS/CONF/W(99)43

28 - 29	14 h 00	CLUB DU SAHEL- COMITE DE PILOTAGE DE LA CELLULE D'APPUI AU DEVELOPPEMENT DU SECTEUR PRIVE (Relais du Bois)
	2.00 p.m.	CLUB DU SAHEL - STEERING COMMITTEE OF THE PRIVATE SECTOR SUPPORT UNIT (Relais du Bois)
29	9 h 30	CIME - Groupe de travail sur la corruption dans les transactions commerciales internationales - Réunion informelle avec le secteur privé sur le problème de la sollicitation de pot-de-vin (Salle N° 4)
	9.30 a.m.	CIME - Working Group on Bribery in International Business Transactions - Informal meeting with the private sector on the problem of solicitation of bribes (Room N° 4)